

## 1, 2年生の町探検のようす 9日(木)

1, 2年生の生活科の学習で「町たんけん」に付き添いました。学習の目的・内容は、「自分たちが住む町を探検し、町の自然、人々、社会、公共物などに関心をもつとともに、町や地域のよさを発見し、愛着をもつことができるようにする。」ということです。小貫小学校下までは、市の福祉バスで移動し、武蔵野十字路方面・ゴルフ場方面・新滝屋方面に分かれて元気に出発しました。

日差しが暑く、すぐ水筒の水がほしくなりました。道々ザリガニが干上がっていたり、犬が付いてきたり、綿毛の飛びそうなタンポポを見付けたりと興味は尽きません。簡単な地図をもっていますが、なかなか現場との位置関係は把握できないようです。でも一生懸命メモを取ってきました。

いろいろな人との関わりも大事な勉強です。北浦ゴルフガーデンでは、ボールが機械の中を流れていく様子を興味深く観察しました。本澤さんに打ち方を教えてもらった子ども達は、またいつの日かゴルフを愛好する時が来るでしょう。本澤農園を見学した子ども達は、ベビーリーフやアイスペラントなど、いろいろな野菜が大切に栽培されている様子を見学しました。野菜を上手に育てる秘訣をしっかりと教えてもらいました。郵便局の五十野さんには、郵便局で販売している物のこと、両替や記帳する機械のこと、手紙が届くまでの仕組みなどを説明していただきました。ポストの中も興味深く観察してきました。

保護者の方の付き添いがあったおかげで、安心して校外学習を進めることができました。道路の歩き方とかあいさつの仕方とか、メモの取り方までご支援いただきご協力をありがとうございました。ご協力いただいた皆さんに感謝いたします。

